

Audiencias. La presidenta del Govern de les Illes Balears, Francina Armengol, recibió ayer por la tarde en audiencia al embajador del Estado Plurinacional de Bolivia en España, Jorge Ramiro Tapia, y al embajador de Ecuador también en España, Cristóbal Fernando Roldán. La cita, que forma parte de las audiencias de la presidenta tras su toma de posesión, tuvo lugar en el Consolat de Mar.



La Federación Hotelera propone escoger al turista con ayuda de la tecnología

► La presidenta, Maria Frontera, sugiere aumentar la **conectividad aérea** con los países de origen más atractivos

Sabrina Vidal | PALMA

«Ya estamos en disposición de escoger al cliente que queremos gracias a las nuevas tecnologías». Por ahí pasa el futuro de la promoción turística, según la Federación Hotelera de Mallorca (FEHM), si se hace un uso inteligente de la información y se evitan duplicidades entre las diferentes administraciones.

Su presidenta, Maria Frontera, recordó que gracias a la informatización de los datos, las estadísticas y las nuevas aplicaciones ya

es posible conocer el perfil de los clientes que pueden resultar más atractivos. Las nuevas tecnologías, auguró, podrán utilizarse para atraerlos a Mallorca, por ejemplo, aumentando la conectividad aérea con su país de origen. «En función del tipo de turista, el gasto que hace, o bien si sufre la economía de su país de origen, se puede focalizar el interés en otros mercados emergentes», señaló Frontera.

Sin embargo no deja de ser una propuesta de la Federación Hotelera que ayer

reclamó coordinación entre el la Agencia Estratégica Turística de Balears (Aetib) y el Consell de Mallorca durante la primera reunión «protocolaria» con el nuevo ejecutivo de la institución insular.

«Deben evitarse duplicidades para así profundizar más en temas de estrategia turística, captación y análisis de datos y poder desarrollar posteriormente campañas de promoción más segmentadas y ciertas para optimizar los recursos», añadió la FEHM en una nota informativa.

Frontera explicó asimismo que en las últimas ferias turísticas internacionales «nos han reclamado acciones para los turistas que vienen desde hace años».

Cambio de ciclo

La presidenta de la Federación Hotelera pidió ayuda a la administración pública frente a un cambio de ciclo turístico. «Debemos hacer todos los deberes. Hay que incentivar las inversiones privadas pero las instituciones también deben invertir en las zonas turísticas par completar la transformación, no sólo de palabra», señaló Frontera.

En la reunión de la junta

► COLABORACIÓN

La FEHM pide a las administraciones inversiones en las zonas turísticas

directiva de la FEHM con la presidenta del Consell, Catalina Cladera, se recordó que uno de los acuerdos de de gobernabilidad de Raixa recogía la elaboración de un plan estratégico de promoción turística que quiere contar con la participación tanto de la administración autonómica y municipal como de la totalidad de los agentes turísticos. La FEHM destacó la importancia de «los demás actores» de la oferta complementaria para «transformar la cadena de ocio» y para todos ellos solicitó a la administración que sea «facilitadora» y que elimine «burocracia».



Representantes de la FEHM se reunieron ayer con los responsables del Consell.

► EN CORTO

LABORAL

Eurest no secundará la huelga convocada para el día 2 de agosto

El comité de empresa de Eurest no secundará la huelga parcial convocada por UGT para el próximo día 2 de agosto, según lo acordado en la reunión del pasado día 2. CCOO indica que no le han sido argumentados los motivos que la fundamentan. ● R.L.

EMPRESAS

RIU cerró el 2018 con 3.200 formaciones de plantilla

La cadena hotelera mallorquina Riu cerró el 2018 con más de 3.200 formaciones de plantilla y 825.000 euros de inversión en proyectos sociales y ambientales, todo ello dentro de su estrategia de Responsabilidad Social Corporativa (RSC). ● R.L.



Imagen del 'sky bar' del hotel Pabisa Bali, en la Platja de Palma.

TURISMO

Pabisa construye el 'sky bar' más elevado de la Platja de Palma

Pabisa Hotels ha dotado al hotel Pabisa Bali de con el 'sky bar' con terrazas más elevado de la Platja de Palma. El Amrum Sky Bar se inauguró el pasado viernes y ofrece una privilegiada panorámica de 360 grados que abarca las mejores de la bahía. ● R.L.

BAHIA PRINCIPE
HOTELS & RESORTS

Amarás Samaná

Teníamos tantas ganas de compartir este verano, que hemos preparado un **vuelo directo desde Madrid** para ti.

DESDE

1.150€

7 NOCHES EN TODO INCLUIDO Y VUELO DIRECTO

República Dominicana
Lo tiene todo

AVION Y HOTEL "TODO INCLUIDO" desde

RÍO SAN JUAN (República Dominicana)	
Grand Bahía Principe San Juan 5*	1.150€
SAMANA (República Dominicana)	
Grand Bahía Principe El Portillo 5*	1.333€
Grand Bahía Principe Cayacoa 5*	1.190€
Luxury Bahía Principe Samana 5* (Solo Adultos)	1.461€
Luxury Bahía Principe Cayo Levantado 5*	1.576€

Consulten suplemento salida desde Palma.

 Precio medio final por persona con desayuno en mañana, 7 noches. ■ Tasas incluidas ■ Precios válidos para determinadas fechas de Julio ■ Información y reservas en su agencia de viajes. ■ Pizarras limitadas.

Soltour

Viajamos contigo.